

## DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

FIRMA DEL CONTRATO Y ORDEN DE INICIO PAVIMENTACIÓN

DEL CAMINO RURAL ILOBASCO

-PRESA 5 DE NOVIEMBRE ILOBASCO

MARTES, 02 DE DICIEMBRE DE 2008

EN PRIMER LUGAR ME DA MUCHO GUSTO VOLVER A ILOBASCO, MUCHAS GRACIAS POR EL NACIMIENTO, ALCALDE QUE ME ENTREGASTE CON TU FAMILIA, ES UN LINDO NACIMIENTO, HOY MISMO ESTARÁ ALLÁ EN A RESIDENCIA PRESIDENCIAL, HOY POR LA NOCHE A LAS SEIS, VAMOS A ENCENDER EL ÁRBOL EN CASA PRESIDENCIAL, LA CASA PRESIDENCIAL NUEVA, PERO EL JUEVES NOS VAMOS A IR A ENCENDER UN ÁRBOL EN SAN JACINTO, LO HAN PEDIDO LOS VECINOS, LES DEVOLVIMOS LOS PARQUES, TRES PARQUES DE SAN JACINTO Y VAMOS A ENCENDERLES TAMBIÉN UN ÁRBOL.

EN PRIMER LUGAR QUIERO SALUDAR AL LABORIOSO PUEBLO DE CABAÑAS, POR SUPUESTO HEMOS HECHO ESTE ACTO ACÁ EN ILOBASCO, ESTE PUEBLO CONOCIDO POR LAS BELLAS ARTESANÍAS, COMO ESE NACIMIENTO PRECIOSO QUE ME HAN ENTREGADO, Y QUE HOY COBRAN MAYOR IMPORTANCIA, UNO POR LOS NACIMIENTOS Y CON CUALQUIER PRODUCTO ARTESANAL QUE AQUÍ SE COMPRA Y QUE ESTÁ EN TODOS LOS HOGARES SALVADOREÑOS.

EL GUSTO MÁS GRANDE TODAVÍA, PORQUE SOY PORTADOR DE BUENAS NOTICIAS, HEMOS VENIDO A PRESENCIAR LA FIRMAR DEL CONTRATO Y DAR LA ORDEN DE INICIO PARA EL PROYECTO DE LA PAVIMENTACIÓN DEL CAMINO RURAL ILOBASCO PRESA 5 DE NOVIEMBRE.

QUIERO DECIRLES A USTEDES, QUE A PESAR DE QUE HE VENIDO A ILOBASCO A SENSUNTEPEQUE, HEMOS INAUGURADO OBRAS Y TENGO ALGUNAS EN VICTORIA, QUE VOY ACOMPAÑARTE ALCALDE, VAMOS A BUSCAR ESE ESPACIO, PARA INAUGURAR EL MERCADO, EL POLIDEPORTIVO, EL PARQUE, LA RED SOLIDARIA QUE YA LA TIENEN USTEDES, Y POR SUPUESTO EL PUENTE QUE ENTIENDO QUE ESTÁ CONECTANDO CON HONDURAS, YA VAMOS A ENCONTRAR, TODOS LOS DÍAS ESTOY FUERA, TENGO UN MES DE ESTAR FUERA DE CASA PRESIDENCIAL, ANDAMOS INAUGURANDO OBRAS.

AYER INICIAMOS OTRA OBRA HISTÓRICA, QUE ES LA OBRA DE GARITA PALMERA, UNA CALLE EN SAN FRANCISCO MENÉNDEZ, TAMBIÉN ESTUVE EN HUIZÚCAR, NUEVO



CUSCATLÁN, SE VA CONECTAR CON LOS PLANES DE RENDEROS, PARA IR A SALIR EN SANTA ELENA EN SAN SALVADOR.

LA OTRA SEMANA, EL 10, VAMOS A FIRMAR Y VAMOS A LANZAR OFICIALMENTE LA AMPLIACIÓN DE LA CARRETERA AL PUERTO DE LA LIBERTAD CON CUATRO CARRILES, Y TENEMOS MUCHAS OBRAS MÁS, ASÍ ES QUE VAMOS A BUSCAR VISITAR VICTORIA Y POR SUPUESTO INAUGURAR MÁS OBRAS.

CON ESTE CAMINO, CON ESTA CARRETERA QUE YA ESTÁ DIBUJADA, POR SUPUESTO QUE VA QUEDAR MEJOR QUE EL DIBUJO, YO LO QUE ESPERO ES QUE, YO LE HABÍA DICHO A CHEYO, MIRE YO NO VUELVO A ILOBASCO HASTA QUE NO ENTREGUEMOS ESTO, HOY HAY AGUA POTABLE EN ILOBASCO, NO HAY DUDA QUE CHEYO ES UN GRAN ALCALDE, UN GRAN GESTOR, HOY HAY AGUA POTABLE, HOY TENEMOS EL ESTADIO ARREGLADO, EL ESTADIO DEL ROBLE, AQUÍ EL EQUIPO SE LLAMA EL ROBLE, SE VA HACER IGUAL COMO HICIMOS EN USULUTÁN, EL ALUMBRADO AL ESTADIO LUIS ÁNGEL FIRPO, EL ESTADIO SERGIO TORRES, IGUAL EN CHALATENANGO, VAMOS A METERLE LA ILUMINACIÓN AL ESTADIO EL SOMBRERO, EL ESTADIO DE SANTA ROSA DE LIMA Y POR SUPUESTO EL ESTADIO DE ILOBASCO.

BUENO, ESTE CAMINO VA A BENEFICIAR A MÁS DE 32 MIL HABITANTES DE LAS ZONAS ALEDAÑAS Y EN EL CUAL VAMOS A INVERTIR CASI 11 MILLONES DE DÓLARES, SIENDO UN PROYECTO CON UNA BASE DE CEMENTO EN SUS 15 KILÓMETROS.

AMIGOS DE ILOBASCO Y DE TODO CABAÑAS, AYER ESTUVE EN GARITA PALMERA EN EL DEPARTAMENTO DE AHUACHAPÁN, FUI A SANTA ANA PRIMERO A VER UNAS OBRAS, DESPUÉS A SAN FRANCISCO MENÉNDEZ, Y POSTERIORMENTE ME DESPLACÉ A NUEVO CUSCATLÁN, A HUIZÚCAR PARA TAMBIÉN SUPERVISAR TRABAJOS QUE YA HAN COMENZADO.

ESTA CARRETERA PARA LA QUE HOY ESTAMOS DANDO LA ORDEN DE INICIO, YA NOS HA DICHO, NOS COMENTABA CARLOS REYES LE HABÍAN COMUNICADO QUE EN ENERO COMENZAMOS ESTA OBRA, DEPENDIENDO DEL AVANCE YO ESTARÉ VINIENDO ACÁ, OJALÁ PUEDA INAUGURARLA, SERÍA UNO DE MIS SUEÑOS, SINO LA VA A INAUGURAR EL PRÓXIMO PRESIDENTE, PERO VAMOS A VENIR A SUPERVISAR EL AVANCE.

ESTA CARRETERA SE CONVIERTE EN EL TERCER PROYECTO DE LOS 12 QUE SE VAN A CONSTRUIRÁN CON FONDOS DE UN PRÉSTAMO GESTIONADO A TRAVÉS DEL FOVIAL, Y QUIERO RECORDARLES POR QUÉ ME TARDÉ, POR QUÉ NOS TARDAMOS, POR UNA RAZÓN, NO ME APROBABAN LOS PRÉSTAMOS, ACUÉRDENSE, A MI ME TUVIERON "COYOL QUEBRADO COYOL COMIDO", CUATRO AÑOS Y MEDIO, CUATRO AÑOS, NI UN SOLO PRÉSTAMOS, PERO LAS PERSONAS QUE ACTUAMOS DE BUENA FE, AL FINAL TENEMOS LA PROTECCIÓN DE DIOS Y LOGRAMOS HACER LAS COSAS BIEN.

NOSOTROS TUVIMOS QUE HACER UN FIDEICOMISO PARA PENSIONES, POR CIERTO A LOS PENSIONADOS LES VA UN 20 POR CIENTO DE AUMENTO EL OTRO AÑO, EN SUS CHEQUES MENSUALES A PARTIR DE ENERO, SON 90 MIL PENSIONADOS. TAMBIÉN TUVIMOS QUE HACER UN PRÉSTAMO, HACER UNA REFORMA A LA LEY DEL FOVIAL, PARA QUE PUDIERA PRESTAR, RESPALDADA POR EL MINISTERIO DE HACIENDA, DE AHÍ VINIERON ESTOS MILLONES QUE NOS HAN SERVIDO PARA LOS 12 PROYECTOS.

NOSOTROS NO NOS PUSIMOS A LLORAR NI A LAMENTARNOS, ESO SERÍA LO MÁS FÁCIL, ES POLÍTICO DECIR YO NO PUDE PORQUE NO ME DEJARON, YO SÍ PUDE AUNQUE NO ME QUISIERON DEJAR. REFORMAMOS LA LEY EN LA ASAMBLEA, PARA SALIR DEL OBSTÁCULO QUE NOS PUSIERON, NOS BLOQUEARON LOS PRÉSTAMOS.

ESTA ES UNA DE LAS CARRETERAS QUE YA ESTUVIERAN CONSTRUIDAS, JUNTO A OTROS 14 CAMINOS, SI NOS HUBIERAN RATIFICADO LOS PRÉSTAMOS. AL PENSAR, ALGUNOS, QUE NOS QUEDARÍAMOS DE BRAZOS CRUZADOS, SE LES OLVIDA QUE CUANDO A UNO LO ELIGEN PRESIDENTE, LO ELIGEN PARA RESOLVER PROBLEMAS Y ESTE ERA UN PROBLEMA GRANDE Y DISEÑAMOS UNA SERIE DE ALTERNATIVAS FINANCIERAS, NO ES POSIBLE QUE ILOBASCO, NO ES POSIBLE QUE CABAÑAS Y LOS HABITANTES DE LOS ALREDEDORES, SE QUEDARAN SIN SU CARRETERA.

NO ES POSIBLE QUE POR PUROS CAPRICHOS PARTIDARISTAS SE SIGUIERA ATRASANDO EL PROGRESO Y EL DESARROLLO DE LAS COMUNIDADES, LAS CARRETERAS NOS PERMITEN ACCEDER Y A MEJORAR LOS SERVICIOS DE EDUCACIÓN, SALUD, AGUA POTABLE, CON LAS CARRETERAS SACAMOS A LOS PUEBLOS DE LA EXCLUSIÓN Y EL AISLAMIENTO.

LOS CAMINOS NOS PERMITEN EL TRANSPORTE EN MEJORES CONDICIONES DE PERSONAS E INSUMOS Y PRODUCTOS AGRÍCOLAS, GENERAN EMPLEO EN LAS ZONAS DE CONSTRUCCIÓN Y UN DATO IMPORTANTE QUE LO MENCIONABA EL ALCALDE, EL TURISMO, ESTE ES UN PUEBLO EMINENTEMENTE CON VOCACIÓN TURÍSTICA, LA GENTE VIENE POR LAS ARTESANÍAS, PERO A LA PAR DE LAS ARTESANÍAS SE CONSTRUYE UN RESTAURANTE, TENEMOS CARRETERAS, LA GENTE PUEDE VENIR Y VER UNA PRESA VERDADERAMENTE IMPRESIONANTE, YO ESTOY SEGURO QUE SE PODRÁ HACER ALGO AHÍ CON LA CEL, PARA QUE PUEDAN LOS SALVADOREÑOS VER CÓMO PRODUCIMOS LA ENERGÍA ELÉCTRICA, LAS CUATRO PRESAS QUE LAS REPOTENCIAMOS EN ESTE GOBIERNO Y ADEMÁS LAS DOS PRESAS EL CHAPARRAL, QUE YA ESTÁ SOBRE EL RÍO TOROLA, COMENZANDO UNA EMPRESA ITALIANA SU CONSTRUCCIÓN Y LA OTRA PRESA QUE ES MÁS GRANDE EL CIMARRÓN, VAMOS A TENER SEIS PRESAS HIDROELÉCTRICAS.

LES PROMETIMOS CERCANÍA, LES PROMETIMOS UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, HEMOS REALIZADO LA MAYOR INVERSIÓN EN LO SOCIAL, EN LA HISTORIA DEL PAÍS, LES MENCIONO ALGUNOS: RED SOLIDARIA, QUE BUENO CHEYO QUE YA VIENE RED



SOLIDARIA, ESTE VA A SER UNO DE LOS MUNICIPIOS MÁS GRANDES EN RED SOLIDARIA, MÁS GRANDE, MUCHÍSIMAS MUJERES SOLAS QUE TIENEN A SUS HIJOS, VAN A RECIBIR ESE APOYO DE RED SOLIDARIA; BACHILLERATO GRATUITO, YA EL QUE NO ESTUDIA ES PORQUE NO QUIERE, OJO, ATENCIÓN A LAS MADRES DE FAMILIA, EL GOBIERNO HA INVERTIDO MILLONES Y HEMOS DISPUESTO 25 MILLONES DE DÓLARES, EL OTRO AÑO EN EL PRESUPUESTO QUE YA FUE APROBADO POR LA ASAMBLEA, PARA QUE USTEDES MUCHACHOS QUE ESTÁN EN EL BACHILLERATO EN LA EDUCACIÓN MEDIA, NO VAN A GASTAR NI UN CINCO, NI GASTOS DE GRADUACIÓN, NI CUOTAS, IGUAL QUE EN LOS HOSPITALES.

YO LE HE DICHO A LOS SALVADOREÑOS, DENÚNCIENME QUIÉN LES COBRA UNA CUOTA EN HOSPITALES, EN UNIDADES DE SALUD NO SE PAGAN CUOTAS, NI EN EL BACHILLERATO. EL SALVADOR SE CONVIRTIÓ EN EL CUARTO PAÍS DE AMÉRICA LATINA EN TENER EDUCACIÓN MEDIA GRATUITA, ERA PARTE DEL TRABAJO.

Y PENSANDO EN EL BOLSILLO DE LOS SALVADOREÑOS, LOS SUBSIDIOS AL GAS PROPANO, ME HAN CRITICADO POR LOS SUBSIDIOS, SACA TIENE QUE QUITARLOS, QUE HAY QUE FOCALIZARLOS, Y YO ENTIENDO CUANDO ME DICEN FOCALICE PRESIDENTE Y ENTIENDO QUE ME DICEN QUITE, Y YO NO PUEDO PERMITIR, SIENDO UN PRESIDENTE RESPONSABLE Y PREOCUPADO POR LA GENTE, NO ME PUEDO PERMITIR QUE DE 5.10 PAGUEN 16 DÓLARES EL TAMBO DE 25 LIBRAS DEL GAS PROPANO, 5.10 LES CUESTA, GRACIAS A UN SUBSIDIO MUY GRANDE DEL GOBIERNO.

LA ENERGÍA ELÉCTRICA, DESDE HACE DOS AÑOS, A PESAR DEL ALTO COSTO DEL PETRÓLEO QUE HA COMENZADO A BAJAR, LO HEMOS MANTENIDO; LA CONSTRUCCIÓN DE HOSPITALES Y LA REACTIVAMOS LA AGRICULTURA CON LA SEMILLA MEJORADA QUE SE LE HA ENTREGADO A LOS CAMPESINOS DE CABAÑAS, AL IGUAL QUE TODOS LOS CAMPESINOS DEL PAÍS.

YO QUISIERA HACER UN RESUMEN, PORQUE TENÍA DÍAS DE NO VENIR A CABAÑAS, Y NO ES PORQUE NO ME GUSTE, ME ENCANTA VENIR A CABAÑAS, YO TENGO UN ESPECIAL APRECIO POR ALGUNOS DEPARTAMENTOS, A TODOS POR SUPUESTO, PERO LOS DEPARTAMENTOS QUE VAN A RECIBIR EL APOYO DE LA LONGITUDINAL DEL NORTE, CUANDO SE APROBÓ ESTOS CASI 500 MILLONES DE DÓLARES, CUANDO SALÍA DE LA CASA BLANCA, DE VER AL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, Y NOS HABÍAN APROBADO EL FONDO DEL MILENIO, INMEDIATAMENTE DIJE YO, ESTOY ES PARA LA LONGITUDINAL DEL NORTE, TODO, DESDE SANTA ANA HASTA LA UNIÓN, PASANDO POR CHALATENANGO, PASANDO POR CABAÑAS, MORAZÁN HASTA LA UNIÓN, 94 MUNICIPIOS, UNA CARRETERA ENORME QUE VAMOS A CONSTRUIR EN LOS PRÓXIMOS CINCO AÑOS.

QUIERO RECORDARLES QUE EN EL CASO DE LA PRESA, SE VERÁN BENEFICIADOS ILOBASCO, JUTIAPA, SENSUNTE, Y TAMBIÉN ME GUSTA RECORDAR, PORQUE NOSOTROS



LOS HOMBRES PÚBLICOS, LA GENTE PÚBLICA, COMO SON LOS ALCALDES, LOS DIPUTADOS Y EL PRESIDENTE, LOS MINISTROS, TENEMOS QUE DARLE CUENTAS A LA POBLACIÓN DE LO QUE HACEMOS, YO YA ESTOY EN ESA ETAPA.

EL UNO DE JUNIO DE 2009, YO ME RETIRO COMO PRESIDENTE, AHÍ VOY A VENIR A VER AL AHIJADO EN LA ALCALDÍA, PERO TODOS DEBEMOS DARLE CUENTA A LA POBLACIÓN DE LAS COSAS QUE HEMOS HECHO CON EL DINERO PÚBLICO, QUÉ SE HA HECHO AQUÍ, POR EJEMPLO EN VICTORIA, SE HIZO UN MERCADO, UN POLIDEPORTIVO, UN PARQUE, EL PUENTE QUE NOS VA CONECTAR CON HONDURAS PARA EL COMERCIO, LA RED SOLIDARIA VA NACER EN VICTORIA.

SENSUNTEPEQUE, AQUÍ ESTÁ EL ALCALDE BONILLA, UN GRAN ALCALDE QUE TRABAJA MUCHO POR SU PUEBLO EN SENSUNTE, YA NO ME ACUERDO PERO PAVIMENTAMOS COMO 4 KILÓMETROS, AGUA POTABLE, QUE BUENO, PAVIMENTO EN LA CABECERA DEPARTAMENTAL SENSUNTE.

AQUÍ EN ILOBASCO ESTE CHEYO ES EL QUE MÁS SE LA HA CALADO, TIENE ESTADIO, AGUA, PAVIMENTACIÓN DE OCHO KILÓMETROS, HOY VA FIRMAR CON EL MINISTRO NIETO, RED SOLIDARIA, YA VIENE PARA ACÁ, Y ALGO QUE ME PIDIERON TODOS LOS HABITANTES DE CABAÑAS, CUANDO YO RECORRÍ TODO CABAÑAS, UNA UNIVERSIDAD, YO DECÍA CÓMO HACEMOS, LE DIJE A LA MINISTRA DARLYN MEZA, QUE ES DE AQUÍ DE ILOBASCO, ADEMÁS LE CONSTRUIMOS EL INSTITUTO KAROL WOJTYLA, QUE QUEDÓ MUY BIEN ESE INSTITUTO PÚBLICO.

EL MEGATEC, SON VARIOS MEGATEC, TENEMOS EN LA UNIÓN, LA OTRA SEMANA INAUGURO UNO EN SONSONATE, ZACATE, EL DE ACÁ, SON LOS MEGA TECNOLÓGICOS, AQUÍ SE HIZO UN ARREGLO CON LA UNIVERSIDAD CATÓLICA, Y VAMOS A TENER UNA UNIVERSIDAD, EL GRAN SUEÑO DE LA GENTE DE SENSUNTE, YO RECUERDO ALCALDE QUE NOS PEDÍAN UNIVERSIDAD, NO PODEMOS TENER UNA UNIVERSIDAD EN SENSUNTE Y OTRA AQUÍ, PERO SÍ PODEMOS TENER UNA EN LA CALLE QUE CONECTA DE ILOBASCO A SENSUNTE.

YO NO SE SI YA VIERON ALGUNOS QUE HASTA HOY HAN VENIDO AQUÍ, EL NIVEL DE OBRA DE ESA UNIVERSIDAD, A LA QUE YO VINE A PONER LA PRIMERA PIEDRA, ESAS SON LAS HERENCIAS QUE VAN A QUEDAR DE UNA ADMINISTRACIÓN PREOCUPADA POR LA EDUCACIÓN, POR LA SALUD Y POR EL AGUA POTABLE. BUENO, NO DIGAMOS FOSALUD, PORQUE CASI TENEMOS EN TODOS LOS MUNICIPIOS FOSALUD Y SI ALGUNO LE FALTA, QUE LEVANTE LA MANO, PORQUE DEBEN TENER FOSALUD, SAN ISIDRO, AQUÍ ESTÁ EL ALCALDE, SAN ISIDRO, AQUÍ ESTÁ EL ALCALDE. EN SAN ISIDRO HICIMOS EL POLIDEPORTIVO, SAN ISIDRO ES UNA POBLACIÓN QUE HA TENIDO OBRAS; COJUTEPEQUE, EL POLIDEPORTIVO.

QUIERO DECIRLES QUE ESTA ADMINISTRACIÓN QUE ME HONRO EN PRESIDIR HA CONSTRUIDO 170 POLIDEPORTIVOS A NIVEL NACIONAL, ANDUVE POR EL ORIENTE DEL PAÍS INAUGURANDO VARIOS, AHORA, TODO ESTO CÓMO SE HACE, TODO ESTO SE HACE CON VOLUNTAD POLÍTICA, CUANDO LOS ALCALDES SE PONEN LAS PILAS, Y LOS ALCALDES DE CABAÑAS, NO ME DAN AGUA PIDIENDO LAS OBRAS, Y ESO ES LO QUE TIENEN QUE HACER SIEMPRE, PORQUE SI UN ALCALDE NO INSISTE, SI UN ALCALDE NO SE PREOCUPA, ESE NO ES BUEN ALCALDE, EL ALCALDE ES EL QUE APROVECHA LA VISITA DEL PRESIDENTE Y MIRE QUE TENEMOS ESTE PROYECTO DE AGUA, QUE TENEMOS LA CALLE, QUE TENEMOS ESTO, Y AQUÍ ESTÁ EL GOBIERNO EN LA CALLE.

POR SUPUESTO HOY TUVE QUE RECIBIR LAS CARTAS CREDENCIALES DE LAS NUEVAS EMBAJADORAS DE FRANCIA Y DE CANADÁ, PERO ME VINE PARA ACÁ. ESTUVE CON LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA, TEMPRANO. EL GOBIERNO ES AQUÍ EN LA AQUÍ EN LA CALLE, AQUÍ EN LA REALIDAD EN ILOBASCO YO SIEMPRE HE CONSIDERADO QUE LA MEJOR FORMA DE GOBERNAR ES ESTAR CON LA GENTE, ALLÁ EN CASA PRESIDENCIAL NO SE VE MUCHAS VECES LA REALIDAD, DESDE QUE LLEGUE DE PRESIDENTE HE VISTO COMO HA MEJORADO, ILOBASCO COMO HA MEJORADO, SENSUNTEPEQUE, HOY VEMOS ALCALDES, ALCALDES PREOCUPADOS POR SU GENTE, SAN ISIDRO, TEJUTEPEQUE, DOLORES, CUANDO HAY BUENOS ALCALDES LA ADMINISTRACIÓN CENTRAL EJECUTIVA, NO TIENE MÁS QUE COLABORARLES.

SEMILLA MEJORADA, RED SOLIDARIA, FOSALUD, EN FIN, TODOS LOS PROYECTOS. YO QUISIERA DECIRLES QUE ME SIENTO CONTENTO, ME SIENTO CONTENTO PORQUE HAY UNA FRASE QUE YO REPITO TODOS LOS DÍAS Y USTEDES SE LA SABEN, SEGURO. YO SIEMPRE HE DICHO QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

POLÍTICOS QUE PROMETEN Y NO CUMPLEN, NO VALEN, YO QUIERO AGRADECERLE A TODOS LOS ALCALDES, A LOS DIPUTADOS QUE ESTÁN AQUÍ PORQUE ESTÁN PREOCUPADOS POR ILOBASCO, VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO, YO TENGO EXACTAMENTE 7 MESES MÁS DE MANDATO AL SITIO DONDE ME PUSIERON LOS SALVADOREÑOS Y ME HICIERON PARAR CON TODA LA SOLVENCIA MORAL EN ESTE PODIUM PRESIDENCIAL Y DECIRLES, SALVADOREÑOS LES HEMOS CUMPLIDO, SALVADOREÑOS HEMOS ENTREGADO LAS OBRAS.

YA CUANDO PASEN LAS ELECCIONES EN ENERO Y EN MARZO VOY A COMENZAR A RECORRER EL PAÍS Y VOY A IR A QUEDARME EN LOS PUEBLOS COMO LO HICE EN MI CAMPAÑA Y COMENZAR A REVISAR LAS OBRAS, POR ESO YO SIEMPRE LES PIDO A LOS FUNCIONARIOS, PONGAN PLACAS GRANDES, NO DEL MATERIAL QUE SE PUDRE, GRANDE PORQUE ESTE ES EL TESTIMONIO DEL TRABAJO QUE ESTAMOS HACIENDO, ESTA CALLE VALE MÁS DE 12 MILLONES DE DÓLARES Y LA ESTAMOS HACIENDO CON GUSTO, ESTAMOS ARREGLANDO LOS HOSPITALES, EL HOSPITAL DE COJUTEPEQUE (...) NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA, EL HOSPITAL DE SONSONATE, QUE ES EL SEGURO SOCIAL EL



REGIONAL, YA ESTA ENTREGADO, EL HOSPITAL DE SAN VICENTE CREO QUE EN ENERO YA ESTE LISTO PARA ENTREGARSE, EL SANTA GERTRUDIS, EL SANTA TERESA DE ZACATECOLUCA, EL SAN PEDRO DE USULUTÁN, EL SAN JUAN DE DIOS DE SAN MIGUEL, SON SIETE HOSPITALES Y AGRÉGUENLE A ESO EL HOSPITAL DE MATERNIDAD DE SAN SALVADOR QUE VAMOS A INICIAR LA CONSTRUCCIÓN.

DE QUE SE TRATA, SE TRATA DE CUMPLIR, YO LES PUEDO ASEGURAR QUE VAN A REVISAR EN LA HISTORIA DEL PAÍS Y NO HA HABIDO OTRO GOBIERNO QUE INVIERTA TANTO EN LO SOCIAL, EL PRÓXIMO GOBIERNO TIENE QUE INVERTIR MÁS EN LO SOCIAL, TIENE QUE HABER MÁS RED SOLIDARIA, TIENE QUE HABER MÁS FOSALUD, TIENEN QUE HABER ESTOS PROYECTOS QUE LE CAMBIAN LA VIDA A TODA LA GENTE, YA LOS TIEMPOS DE LOS POLÍTICOS MENTIROSOS SE ACABARON, YA LOS TIEMPOS DE AQUELLOS QUE ENGAÑAN, SE ACABARON.

HOY ES EL TIEMPO QUE ELIJA Y TE VENÍS AQUÍ AL PUEBLO PRESIDENTE Y TE FIJAS LO QUE HACE FALTA Y CUMPLIMOS, LA GENTE SACA FACTURAS Y ES CORRECTO QUE LO HAGA, POR ESO NOSOTROS DEBEMOS TRABAJAR TODOS LOS DÍAS POR SEGUIR HACIENDO OBRAS, YO TENGO MUCHAS OBRAS TODAVÍA QUE HACER, VAMOS A BUSCAR AQUÍ LA FECHA PARA VENIR A SENSUNTE, SI TIENE EDGAR EN SENSUNTE UN RECORRIDITO AHÍ ESTA EL HELICÓPTERO PARA QUE ME LLEVE RÁPIDO Y VEAMOS LAS OBRAS QUE FALTAN.

TENEMOS QUE IR A REVISAR ESA UNIVERSIDAD QUE POR CIERTO CHEYO DONÓ EL TERRENO PARA QUE SE CONSTRUYERA, ESA VA A SER UNA UNIVERSIDAD DE GRANDES DIMENSIONES, YO NO SE CUANTO VALE AQUÍ LA MANZANA PERO ESTE HOMBRE NOS AYUDÓ PARA FACILITAR LA CONSTRUCCIÓN.

Y QUIERO DECIRLE A LA GENTE DE CABAÑAS QUE ME ESCUCHA, QUE SUS DOS DIPUTADOS HAN HECHO EXCELENTE TRABAJO, CARLOS, NETO HAN ESTADO TRABAJANDO, PIDIENDO OBRAS, EL FISDL, EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, FOSALUD Y PARA ESO ESTAMOS PARA QUE LLEGUEN LOS DIPUTADOS, ELLOS SON LOS REPRESENTANTES DEL PUEBLO Y LOS ALCALDES SON, EL LIDERAZGO MÁS CERCANO A LA POBLACIÓN, PORQUE CON ELLOS SE PUEDE HABLAR TODOS LOS DÍAS Y EL EJECUTIVO, EL NOMBRE LO DICE, PARA EJECUTAR OBRAS DE INTERÉS, USTEDES.

YO QUIERO AGRADECERLES POR EL CARIÑO QUE SIEMPRE ME HAN TENIDO A MI CADA AÑO, YO RECUERDO CUANDO GANE LAS ELECCIONES AQUÍ, LAS GANE TRES A UNO, AQUÍ SE VOLCÓ LA GENTE.

QUIERO APROVECHAR QUE YA ESTAMOS EN EL 2 DE DICIEMBRE PARA DESEARLES UNA FELIZ NAVIDAD, QUE DIOS BENDIGA A SUS HOGARES, QUE DIOS BENDIGA A SUS HIJOS, CÚIDENLOS, CUIDADO CON LOS PETARDOS Y LA PÓLVORA, NO LOS DEJEN SOLOS LOS



BICHOS APROVECHAN PARA AGARRAR EL CIGARRO AHÍ ESTÁN ENCENDIENDO LOS COHETES, HAY QUE TENER CUIDADO, DESPUÉS PUEDEN PERDER UN MIEMBRO, UNA MANO, UN DEDO, CUIDEN A LOS NIÑOS.

ME ALEGRA SALUDAR A TODOS EL LIDERAZGO LOCAL, A LOS ALCALDES, A LOS DIPUTADOS, PERO ESPECIALMENTE A USTEDES QUE HOY VENIMOS A DECIRLES, BUENO LA MISIÓN NO ESTÁ CUMPLIDA, PERO ESTO YA VA A COMENZAR EN ENERO, YA LA PLATA LA TENEMOS, Y QUE BONITA VA A QUEDAR ESTA CARRETERA DE TODOS MODOS, LAS PRESAS QUE REPRESENTAN UNA ACTIVIDAD IMPORTANTÍSIMA.

GRACIAS A LA PRODUCCIÓN HIDROELÉCTRICA Y A LA GEOTERMIA, GRACIAS A ESO, PODEMOS TENER PRECIOS DE ENERGÍA ELÉCTRICA AL ALCANCE DE LA GENTE, REVISEN SU FACTURA Y PARA ESO ESTAMOS UTILIZANDO LOS SUBSIDIOS.

HOY YA TENEMOS EL PRESUPUESTO NACIONAL APROBADO, VAMOS A INVERTIR EL PRÓXIMO AÑO. 710 MILLONES DE DÓLARES EN OBRAS EN TODO EL PAÍS, INCLUYENDO 25 MILLONES DE DÓLARES MÁS AL FODES QUE ES EL DINERO QUE LES MANDAMOS A LOS ALCALDES Y QUE ELLOS LO TRADUCEN EN OBRAS PARA TODOS.

QUERIDOS AMIGOS DE ILOBASCO, DE CABAÑAS:

YO SE QUE ESTA OBRA LA ESPERARON POR 50 AÑOS, YO LOS FELICITO POR LA PACIENCIA Y LO MÁS IMPORTANTE QUE VAMOS A CONSTRUIRLA, AL FIN VAMOS A TENER ESTA CARRETERA PARA QUE PODAMOS IR A LAS PRESAS Y SOBRE TODO GENERAR MÁS COMERCIO PORQUE EN ESTA ZONA HAY TREINTA Y PICO DE GENTES QUE VIVEN Y SEGURAMENTE ESTA CARRETERA VA A TOMAR MÁS FUERZA PORQUE HAY QUE METERLE AHÍ MÁS ELECTRIFICACIÓN RURAL, HAY QUE INVERTIR EN LA PARTE DE AGUA POTABLE.

MUCHAS GRACIAS ILOBASCO, QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE BUENO QUE LES ESTAMOS ESTREGANDO ESTAS OBRAS.

MUCHAS GRACIAS.